

# Zeitungsausschnitt

<input type="checkbox"/> WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
<input type="checkbox"/> RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Lokales
<input type="checkbox"/> WZ	Westdeutsche Zeitung	<input checked="" type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input checked="" type="checkbox"/> CA	Cronenberger Anzeiger	vom	30.10.2002



+++ Samstag, 14.00 Uhr: **Alarm für die Löschzüge Cronenberg und Hahnerberg.** Aus der Schule Berghäuser Straße wurde dichter Rauch gemeldet, es brennt. Durch das Öffnen einer Tür am Brandherd kam es zu einem Flashover, einer Rauchgaszündung, und zur ungehinderten Ausbreitung des Brandrauches im Gebäude. Da die Zahl der sich im Gebäude befindlichen Schüler noch unbekannt ist, werden beide Züge zur Brandbekämpfung und Menschenrettung alarmiert. Dramatisch ist das Szenario am und im Gebäude der Schule am Lenzhaus. Doch gottlob ist alles nur eine Übung. Die **Jahresabschlussübung** gehört alljährlich zu den Höhepunkten im Dienst der Feuerwehrleute. Dank der äußerst realitätsnahen Vorbereitung der Übung, zeigt sich hier, wie gut die Arbeit der Retter tatsächlich ist. Ob dabei das selbst gesetzte Lernziel erreicht wurde, besprachen die Leiter der beiden Löschzüge, Jürgen Hohnholt und Michael-G. von Wenczowski, nach getaner Arbeit bei der Manöverkritik im Gerätehaus. +++